

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

El alcalde no desahoga en sus trabajos para llegar a la pronta instalación de las tahonas municipales donde se podrá vender al precio de 0.65 el kilo de harina.

La tahona municipal, para la cual estana adquiridos todos los materiales no tardará en quedar instalada y tras elavendia el luchar otras en las tentes colles y en los extramuros.

Vaya pues el aplauso al alcalde y junta de subvenciones que le ayda en esta mejora.

La sesión de ayer

Dare comienzo por decir que la mezadumbre del pueblo no bava que el pan que se ha de elaborar a 0.65 sea de trigo argentino cuando puede darse el otro también, si las autoridades historan cumplir las leyes a los almaceñales y fabricantes.

Pedro dice que las mil toneladas de trigo argentino que se han quedado en Cartagena, no es trigo intervenido, que es comprado por un fabricante, pero que debe prohibirse de todas formas que salgan fuera del termino municipal al un kilo de trigo, pues si con esa mil toneladas tenemos para dos meses, y sin salir tendremos para cuatro.

Peñalver, lamentándose de que las autoridades se vean imposibilitada, y que esto le mas lejos hoy se ha recibido un telegrama del Gobernador en el que prohibe que el alcalde se inquite de las harinas necesarias.

Claro, días que ha llegado la hora de dejar de ser cobardes y de prohibirse el que salgan harinas de la población y se muestra conforme a lo expuesto por Pedrero.

Plaza se lamenta de lo que se pide pues el alcalde sería el unico responsable.

Sánchez dice que los socialistas están dispuestos a hacerse responsable de lo que se pide y a no permitir que el alcalde sea responsable de lo que se pide y a no permitir que el alcalde sea responsable de lo que se pide.

¿Queréis tener hijos fuertes? Haced lo que los ingleses

«Criados con GLAXO!!!»

Que como todo el mundo sabe, es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, maravillosa para criar y ayudar a criar niños, para alimentar ancianos, enfermos, especialmente del aparato digestivo. El Glaxo no contiene harinas ni drogas que los débiles no digieren; evita y cura los vómitos y la diarrea, no coagula en el estómago y lo digieren los enfermos por agotados que estén, haciendo aumentar de peso y rápidamente. Cuan to por desnutrición o enfermedad fríasen todos los demás medios de alimentación, lo mismo en niños que en adultos, todavía el Glaxo podrá salvarlos. Los Médicos y las muchas madres cuyos hijos debn la vida al Glaxo pueden atestiguarlo. Pídale en Farmacias Droguerías y Tiendas de Comestibles, comprando latas grandes, resulta más económico.

Usese biberón GLAXO.-Higiene y fácil alimentación. Importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos. Sebastián Taulier y C.ª Montero 18.-MADRID Representante: Pedro López Vélez.-Palma 12.-CARTAGENA

1.ª Comunión en el Colegio de los Hermanos Maristas.

En la vida de un Colegio cristiano, la primera comunión es entre todos, el gran día. Imposible, ca describir la gran fe, la importancia que en sí encierra ese día del ciclo pasado en la tierra. Por esto, se procura revestirlo de toda la solemnidad, pompa y a para to posible, para que su recuerdo quede indelible en el corazón de los niños y para que en los momentos de lucha combaten, con solo evocarle, valer y aliento para permanecer fieles a las promesas solennemente que en este día formularon.

Pese a los infortunios moderados, pr-gonó cuanto que traen los defensores de las escuelas laicas, no es posible que la educación y la enseñanza a con ve fuertísimo en sus bases, si no están al amparo del bastión poderoso de la religión.

Comandadores en extremo fueron los actos que tuvieron lugar el Ju ves y el Viernes en la Iglesia de los P. H. Maristas y en el O. started del Colegio que tiene los H. Maristas en la Plaza de San Agustín Mas de 5000 personas asistiendo por vez primera al Sagrado Pan de la Eucaristía, di con más al desoreido, al indiferente, que cuanto pudiera predicar sabios catequistas.

promesas del Bautismo. Ante, el mismo Reverendo Padre, los niños fueron de aliento exhaustivos a la primera comunión en la tarde de ayer.

A continuación al ay, pasjó el plunio de la tercera clase, Juan Rodríguez Pérez en nombre de todos sus compañeros leyó un discurso que un honoramos Congregación a la Virgen Santísima.

La función terminó con el canto de una hermosa plegaria a Nuestra Señora.

Si el Colegio de los H. Maristas de Cartagena no tuvieran en sus aulas y páginas de gloria que le consit-on bastaría el acto de ayer para tribu arle como lo hacemos el más sincero elogio.

Resiba la bendición de los alumnos, los profesores y los prime os comulgantes en un coral alabando una afe o mo los votos sineros que firmamos por la pervivencia de estos ú timos en sus buenas propósitos.

Esto quisiera decir que quin disponga de 50.000 pesetas, puede adquirir un barco de motor de 200 caballos, alquilarlo en Cartagena en pesetas 120.000 menos un año de 80.000, y guardarse 40.000.

Si esto dura diez meses, por mal que se ponga, no hay más que abandonar el barco y quedarse en 40.000 pesetas de beneficio.

Es más de vender barcos, si se adaptan como sistema, puede fufur sobre los precios del material a flota y los del transporte marítimo.

DE LA FARÁNDULA

El gesto de Vilches!

Figuramente de ambular por las calles de la ciudad, muchos os habréis encontrado con esos afiches o títeres, llamativos, en los que se destaca la figura de un gran actor: la de Ernesto Vilches.

Habréis parado a firmar y no seguramente interesados por lo singular del papel cómico; no; os extrañó el gesto, lo parece una mirada del artista que parece mirarnos a veces con ironía, o que se, muy a menudo, melancólicamente, y en un mpañá atrayente y a veces con un mismo afiche con un mismo gesto en este artista notable.

Adelante con las alpargatas

La generalización de usar las alpargatas.

Esta mañana un grupo de señoras señoritas han recorrido las calles luciendo ese calzado.

Huégase decir los aplausos que han cosechado por cuantos niños han pasado.

Los empleados municipales han solicitado del Alcalde, se les permita usar las alpargatas en el que se a nter Alcalde ha accedido.

Los oficiales de correos han solicitado do el traje falco.

Adelante, pues y a seguir en la protesta contra el precio del calzado, pero será conveniente que las autoridades tomen algunas medidas que tiendan a evitar que las alpargatas suban de precio.

No ha ocurrido aún esto, pero pudiera ocurrir.

El Gobierno norteamericano vende sus barcos mercantes.

El Gobierno norteamericano viene realizando gestiones, desde hace varios meses, para desembarazarse de los barcos mercantes que en gran cantidad mandó construir por su cuenta en tiempos de la guerra.

No quiere convertirse en armador y aspira a que esos barcos, en manos de los particulares, constituyan una poderosa flota que nacionalice sus transportes con Europa, hasta hoy en poder de la marina inglesa.

A tal efecto, lleva ideadas varias combinaciones de venta, en mediaciones extrajeras, pero como sus subditos se resisten a de hacerse al negocio de la navegación ha procedido en un caso concreto que ofrece un ejemplo de lo que se sigue a continuación.

El vapor «Lake Pistonia», de 4.000 toneladas, fué vendido al precio fijado como mínimo de 200 dólares toneladas; pero de él sólo se satisfizo su matrícula, al contado, el 2 y 12 por 100.

Luego se pagó ocho dólares por tonelada y más, mientras el barco navegaba, hasta completar el 50 por 100 del total del precio. El resto, o sea el 50 por 1.0, se paga en cinco plazos iguales y otros años.

La flexibilidad de los músculos de la cara hizo que grandes actores españoles no llegaran a ser cómicos. Esa flexibilidad muscular de la faz dió fama mundial a los actores extranjeros sobresalientes de todos los Italianos. Los actores españoles fueron siempre rígidos, no atendieron a esa gimnasia muscular del rostro, debido tal vez a efectos del mismo idioma, en su parte de vocalización.

En este acto tan difícil, triunfó Vilches triunfó y se superó a veces a las grandes figuras extranjeras del arte escénico, al que es tan necesaria la movilidad del rostro y a compás de ella todo el gesto, modales y maneras, de todo lo cual tiene Vilches la experiencia de los actores españoles.

En una ocasión, en un gesto, en un movimiento, dijo un Vilches que muchos actores largos parrufadas moduladas con todo énfasis, cadencios y demoradas espavientos de los días de comedia.

Fiacionaron los más grandes artistas del teatro español al por intérpretes de un film cinematográfico. El fracaso fué debido a la falta de preparación del gesto, que en la película es el todo. Solo Vilches triunfó y en Cartagena mismo se le admiró y aplaudió en una notable cinta cinematográfica, de las pocas españolas que han sido proyectadas varias veces con éxito reciente. El en un día de gloria, triunfó y se superó a los mejores actores de su tiempo y el secreto está en el gesto.

Cuando dentro de pocos días vaya a aplaudir a Vilches en el Teatro Circo, no perdáis detalle de sus gestos, de sus movimientos, de sus actitudes; lo que unido a la caracterización admirable de los personajes que interpreta os hará delataros ante el arte exquisito de un notable actor que triunfó más que nada por el gesto.

Saludigan con frecuencia en Madrid de que cada día se extiende más y más el regionalismo, y de que en ocasiones reviste caracteres de agresividad contra el Poder central, y de ello son culpables, no solo nuestros personajes y personalidades políticas, que viven completamente ajenos del ambiente nacional, sino hasta los mismos parlatos de la Corte (con algunas muy pocas excepciones), los cuales, prescindiendo de orgánicos de la opinión pública, se limitan a que la vida con un aire de insularidad y no se preocupan de lo que ocurre allá de los arrabales de la coronada Villa.

Con motivo de la dimisión del gobernador civil de Valencia, que cosa no se ha dicho por algunos periódicos: Uno, por ejemplo, «El día» al referirse al asunto, que titula «Un gobernador olivista intenta crear dificultades al gobierno». No sabemos si el mencionado periódico será órgano del ministro de la Gobernación, pero si no lo es lo tiene muy ganado con su defensa.

El Gobierno de la república francesa ha acordado abrir una información judicial, a la que surgirá el profusor tanto de los individuos que forman la mesa de la Confederación General del Trabajo.

Este acuerdo ha sido favorablemente acogido en los pasillos de la Cámara de los Diputados y en los del Senado, opinión que la mayoría parlamentaria aprobará la iniciativa del gobierno ante la actitud de dicha Confederación General, que iba encomendada a detener la vida del país.

Se cree que la orden de disolución de la Confederación General del Trabajo no será dictada por el Poder administrativo, o sea, el gobierno, sino por el Poder judicial, como resultado de la información abierta por este.

Lo mismo es otamente que ocurre en este reasignario país. ¿Verdad, señor Bizarro?

Señor de impedidos

El Ayuntamiento de San Pedro de Alcántara, en el día de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen el domingo 18 a las 7 de la mañana recorrerá el siguiente itinerario: Calle del Carmen, Canales, Lonje, San Fernando, Morera Baja, Morera Alta, Douceñas, Puerto de Murota, San B. utista Anton, P. de Mariano Sanz, Puerta de Murota, Carmen, y la Iglesia.

Un piquete de Infantería con escuadra y música dará el punto de partida. Es de desear que en todas las calles por donde pase la procesión, ostentan calgaduras en los balcones y que manifesten algún modo el respeto y veneración a Jesucristo Sacramentado.

El Alcalde abandona la presidencia para ocupar un escaño.

Ride que los concejales que toman las medidas necesarias para que esto no se repita.

El Alcalde, comienza por explicar lo ocurrido y dice que despues de lo ocurrido ambos se dieron explicaciones y el señor González, dijo que donde quería que le diesen las explicaciones a lo que el señor Zafra contesto que bastaba con aquello.

Después de unos ruegos más y unas explicaciones de Zafra y Gómez sobre el mismo asunto se da el acto por terminado.

Ruegos y preguntas

El señor Zafra se levanta hacer uso de la palabra para exponer el caso ocurrido hace días en el Ayuntamiento.

Comienza por dirigir un ruego a la prensa para que firmemente tome nota de lo que va a decir y a los concejales para que le atiendan.

Explica lo ocurrido el pasado lunes, donde una manifestación de mujeres que pedían la baja del pan le obligó a ponerse al frente.

Yo, dice el señor Zafra no tuve otro remedio que ponerme al frente y venir al Municipio para hablar al Alcalde y cuando nada dijo y si por una mala interpretación se me llamó miserable, bandido y otras cosas más que no me merecía.

Antes de admitir el Santo Sacramento el Reverendo Padre Antonio Deuden, Director espiritual del Colegio, en una plática tierna, sencilla y clara como los corazones e inteligencia a quien se dirige, nos presentó a Jesucristo invitando a la inocencia al abrazo íntimo de la primera Comunión y las emociones del alma de los niños al escucharse la invitación de Jesucristo que guarda para ellos lo más tierno de su amor.

Durante la misa, bajo la dirección del Reverendo Padre Guñi y del Santísimo, se ejecutaron con gran maestría selectas composiciones religiosas que gustaron muchísimo.

Como siempre los antiguos alumnos participaron en gran numero a la ceremonia siendo despues obsequiado esplendidamente en el colegio. Es importante hacer constar que todos, lo mismo que los trescientos que asisten diariamente a las clases, asistieron al Prisionero del Amor con un fervor y con entusiasmo desconocidos.

Terminada la misa con un orden perfecto que llamó prderosamente la atención de susntos lo presenciaron regresar con todos los niños al Colegio, cruzándose entre ellos y sus familias elegantes recordatorios.

Ayer por la mañana a las siete y cinco, despues de la Misa de Comunión tuvo lugar la renovación de las

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Carmen núm. 43

frente a la calle de Canales

Fábrica de Flores

de los SS. Corazones

se ha trasladado a la calle

Aire 22-8.

JUNTA de Protección a la Infancia

Numero arriado hoy.

78